

NOTA DE PRENSA

PROGRAMACIÓN ESPECIAL CON MOTIVO DEL *DÍA DE ASTURIAS* EN RTPA

- *RTPA emitirá íntegramente el 61 Rally Blendio Princesa de Asturias Ciudad de Oviedo, que se celebrará entre los días 5 y 7 de septiembre, así como el gran derbi asturiano entre el Real Sporting de Gijón y el Real Oviedo.*
- *El domingo, día 8, por la mañana programación especial del Día de Asturias desde Covadonga y, a partir de las 18:30h, acto de entrega de las Medallas de Asturias.*
- *El lunes, día 9, programación especial en RPA con motivo de la festividad asturiana.*

Xixón/Gijón, 5 de septiembre de 2024

Este fin de semana resuena el *Día de Asturias* con una programación especial en TPA y RPA que nos conectará a la tierra, al deporte, a la tradición, en definitiva, a la esencia de nuestra cultura en todos los rincones del Principado.

VIERNES, 6 DE SEPTIEMBRE

Mañana viernes, a partir de las 14:30 horas, en el segundo canal (TPA 8), así como en la Web de RTPA en www.rtpa.es podrán seguir en directo e ininterrumpidamente la retransmisión del *Rally Princesa de Asturias*. Y en TPA 7, a las 15:40 y a las 19:55 horas, de sus mejores tramos. En total serán 17 horas de televisión en directo para contar todo lo que ocurra en esta prueba del Supercampeonato de España de Rallies. El dispositivo de TPA está compuesto por un equipo profesional de treinta personas, que se encargarán de un programa que incluye entrevistas a los pilotos, comentarios de los expertos y la narración de los tramos que discurren por varios escenarios del centro de Asturias. Desde el set de TPA, instalado en el Palacio de Congresos de Oviedo, el periodista Héctor Alonso presentará una retransmisión con diez puntos de directo, una unidad móvil y dos drones.

Por la tarde, con motivo del Día de Asturias, la Televisión del Principado de Asturias emitirá en directo, desde las 17:20 horas y hasta las 19:55 horas, un programa especial de "Conexión Asturias" desde Los Oscos.

El programa, presentado por María Blanco, se emitirá desde Villanueva de Oscos, uno de los concejos que, junto a Santa Eulalia de Oscos y San Martín de Oscos, fue galardonado con el premio al Pueblo Ejemplar de Asturias en 2016. El espíritu de cooperación y respeto por el entorno que fue valorado por el jurado será uno de los ejes centrales del programa. El programa cubrirá la apertura del mercado tradicional a las 17:00 horas, seguido de una serie de eventos culturales de gran relevancia que tendrán lugar en el Monasterio de Santa María, como la muestra cultural Nova Novena, con la instalación lumínica de Rubén González o el espectáculo "A Lluz. Orión e a Nova lluz". También se ofrecerá el concierto de Ún de Grado y la vídeo instalación "Sal férrea" de Eloy Couceiro. Además. Habrá un slam de poesía y cuentacuentos con el Espacio Cultural Santa Eufemia, así como las actuaciones de la Orquesta Sinfónica del Principado de Asturias, Nacasa Trío y Ferla Megía. El especial también incluirá visitas guiadas al Ecomuseo del Pan y a la Ferrería Mayor en Santa Eufemia, proporcionando a los telespectadores una visión completa de la riqueza patrimonial de Los Oscos. Además, "Conexión Asturias" también estará presente en los otros dos concejos: Santa Eulalia y San Martín de Oscos, como adelanto y previa de las actividades que tendrán lugar el sábado y domingo en ambas localidades.

Por la noche, a partir de las 21:45 horas, podremos conocer el desenlace de "El Picu en familia" y, a continuación, a las 22:30 horas, Danny Daniel nos cantará su vida en la película documental "Os voy a cantar mi vida".

SÁBADO, 7 DE SEPTIEMBRE

El sábado, a partir de las 9 de la mañana, podremos volver a seguir en directo el *Rally Princesa de Asturias* simultáneamente en TPA 7, TPA 8 y desde la Web de RTPA.

El final del *Rally* coincidirá prácticamente con el inicio del derbi, el partido de liga entre el Real Sporting de Gijón y el Real Oviedo, que podrán disfrutar a partir de las 18 horas en el programa deportivo de RPA *Tiempo Añadido*, en la Web de RTPA, así como en el programa

especial de TPA que incluye la narración del partido por los dos periodistas que suelen retransmitir los partidos de ambos equipos: Pelayo García y Miguel Fernandi, acompañados de los exfutbolistas Eloy Olaya y Armando Álvarez. Como es habitual en este tipo de programas, habrá conexiones en directo con el estadio y con lugares de concentración de aficionados, antes y después del partido. Las imágenes más relevantes del encuentro, así como las opiniones de sus protagonistas podrán verse en *TPA Deportes* a partir de las 21:10 horas.

Por la noche, a las 22:30 horas, TPA emitirá “Asturias, el viaje de una canción”, un documental que explora la génesis del poema 'Asturias' de Pedro Garfias al que Víctor Manuel puso música. Víctor Manuel, Chus Pedro, Nacho Vegas, Marisa Valle Roso, Leticia Baselgas y Rubén Bada protagonizan esta *road-movie* especial alrededor de este himno.

DOMINGO, 8 DE SEPTIEMBRE

El domingo, *Día de Asturias*, a partir de las 08:30 horas, dará comienzo la programación especial con “Asturias en 78 minutos”. A las 10 de la mañana, podremos disfrutar del programa “Cantarinos de mi Asturias” y, a las 11:30h, en directo desde Covadonga el programa especial “Día de Asturias”.

Por la tarde, desde las 18:30 horas, podremos seguir en directo desde el Palacio de Congresos de Oviedo, la entrega de “Las Medallas de Asturias 2024”, un acto que estará presentado por Pedro Laguna e Inés Paz. Las máximas distinciones institucionales premian este año cinco trayectorias vitales volcadas en la política útil, el periodismo de calidad, la defensa de las libertades, la medicina preventiva y el arte comprometido.

Por la noche tras el espacio de El Tiempo 2, podrán disfrutar del concierto especial de Víctor Manuel “50 años no es nada”; y, a las 23:00 horas, el concierto “Diálogos” de Joaquín Pixán. A continuación, sobre las 00:15h, el programa especial de Rodrigo Cuevas “País de Pandereta”.

PROGRAMACIÓN ESPECIAL **DÍA DE ASTURIAS EN RPA**

RPA también ha preparado una programación especial para celebrar la festividad de todos los asturianos y asturianas. Este año 2024, coincidiendo que el festivo es domingo, los oyentes de RPA podrán disfrutar el lunes, día 9, de una programación especial:

A las 07:00 horas de la mañana arrancará **Desayuno con Liantes** con un programa especial dedicado al Día de Asturias.

A las 09:00 horas dará comienzo la nueva temporada de **Asturias al Día**, el espacio de tertulia y opinión de RTPA, que se emitirá en directo, y que con motivo de la festividad tendrá un carácter especial, ya que incluirá un informativo en la primera parte del programa y, a continuación, una conversación entre distintos representantes de la sociedad asturiana.

Después de más de mil seiscientos programas, **Asturias al Día** mantendrá su esencia para la nueva temporada: reflexionar sobre la actualidad política, social y cultural de Asturias desde el rigor y la pluralidad. Además de su emisión en directo en RPA, en esta temporada, también podremos ver en TPA el programa que dirige Roberto Pato.

A partir de las 11:00 horas, **La Radio es mía** nos acompañará en directo durante toda la mañana con conexiones desde puntos de interés donde estará con vecinas y vecinos que disfrutarán del Día de la Asturianía.

Y para concluir ese día 9, a las 23 horas de la noche, podrán disfrutar de dos horas de análisis deportivo del derbi en el programa **La hora rojiblanca y la hora azul**.

RPA puede seguirse en FM, en la página Web de RTPA y ahora en Radioplayer, así como en los principales agregadores de streaming.